



La Universidad se aprieta el cinturón en el presupuesto para este año

Dispondrá de 200 millones, un 3,4% menos que en 2014, por la reducción de ingresos ■ La finalización de los cursos de adaptación y de programas de inversión provocan el descenso

R.D.L. | SALAMANCA

Las cuentas de la Universidad de Salamanca volverán a reflejar este año las restricciones económicas. En concreto, la institución académica contará este año con 200 millones de euros, 7 millones menos que en el pasado ejercicio. Según el anteproyecto de presupuesto que hoy debatirá el Consejo de Gobierno universitario, esta rebaja de un 3,4 por ciento es consecuencia de la disminución de los ingresos por tasas y precios públicos derivados de la extinción de los cursos de adaptación —programas formativos por los que los alumnos, principalmente de las antiguas diplomaturas, obtenían el título de grado— que en los últimos años habían “engordado” las arcas de la Universidad.

Además, en el descenso de ingresos incide la culminación de programas con importante dotación presupuestaria como el Feder con el que se ha financiado buena parte del edificio de la calle Espejo —solo en 2014 supuso 3 millones de euros en equipamientos científicos—. También han concluido por completo los programas del Campus de Excelencia Internacional y del Innocampus, para infraestructuras científicas. La reducción de las transferencias de capital en 5,9 millones de euros provoca, por lo tanto, en buena medida la disminución de 7 millones.

Programas de mejora de la docencia y la investigación. Pero el descenso de ingresos no frenará los proyectos planeados por la Universidad de Salamanca para este año. El presupuesto incluye aportaciones para programas de mejora de la docencia y



El edificio de I+D+i de la calle Espejo que se ha financiado mediante el programa de fondos Feder y la aportación de la Junta. | BARROSO

LOS DETALLES

Tasa de reposición

El presupuesto de la Universidad de Salamanca para este año 2015 da cobertura para el cumplimiento de la tasa de reposición de personal del 50%.

Techo de gasto de personal

Como ya avanzó el rector Daniel Hernández Ruipérez, el proyecto de presupuesto que hoy analizará el Consejo de Gobierno de la Universidad recoge 130 millones de techo de gasto de personal (Capítulo 1), lo que supone 1,3 millones menos que el año anterior y 2,3 si se tiene en cuenta el millón de euros incorporado a mayores del coste derivado de la paga extra.

Más asuntos del Consejo de Gobierno

Nuevos programas de dobles titulaciones de grado y una declaración del Consejo de Gobierno en defensa de la Universidad forman parte del orden del día.

la investigación, entre ellos algunas actuaciones del PAIDEI (Plan de Apoyo, Impulso y Desarrollo de la Excelencia Internacional) como la modernización de la red Wifi con 1,6 millones y la cofinanciación con el Ministerio de Economía y Competitividad de una inversión de 2,5 millones para infraestructuras científicas. Tampoco faltan actuaciones patrimoniales como la Cestería y la Biblioteca General.

Asimismo, se mantiene la dotación para becas que asciende a 2,2 millones de euros.

La institución académica podrá acometer estas inversiones

gracias a una disminución de los gastos, principalmente de los gastos financieros, como consecuencia de una nueva reducción de la deuda, que a final de año se situará en 8 millones, y el saneamiento del Parque Científico. En el presupuesto de 2015 la transferencia de la Universidad para el Parque baja más de un 30 por ciento, siendo de 1 millón de euros.

Igualmente, destaca el ahorro que lleva a cabo la institución de educación superior en los gastos no productivos y especialmente en el Capítulo 2, que es el de los procesos de contratación.